



## Ostern: Elf Aarauer Kirchengemeinden feiern gemeinsam

● **Aarau** Ostern ist nicht abgesagt. Auch dieses Jahr soll das Fest der Auferstehung gefeiert werden und zwar gemeinsam! Die elf Aarauer Kirchengemeinden laden dazu ein, am Ostersonntag, 11. April, um 22 Uhr als Zeichen der Hoffnung und Solidarität eine Kerze auf den Balkon, die Terrasse oder vor die Türe zu stellen. Die Glocken der Kirche Peter und Paul und der Stadtkirche werden läuten und so zu einem Moment der Besinnung und des Gebets aufrufen.

Zur gemeinsamen Feier rufen folgenden Kirchengemeinden aus Aarau auf: Christkatholische Kirchengemeinde, Evangelisch-methodistische Kirche, Freie Christengemeinde, Freie Evangelische Gemeinde, Gemeinde für Christus, Heilsarmee, Neuapostolische Kirche, Minoritätsgemeinde, Pfarrei Peter und Paul, Reformierte Kirche und Vineyard. **PD**

*Osterkerze 2020: Als Zeichen der Hoffnung und Solidarität sollen alle Gläubigen am Ostersonntag, 22 Uhr, eine Kerze anzünden* Bild: zVg

